

Antsirabe, la ville d'eau

Antsirabe est reconnue pour ses nombreuses pousses-pousses qui décorent la ville toute entière mais elle a aussi ces lieux qui font ses merveilles. Comme Antsirabe est aussi appelée « ville d'eau », beaucoup de lacs font aussi partie de lieu d'attraction pour les « vahines » (les étrangers). Le plus connu est le Centre thermal où des personnes venues de tous les horizons y viennent pour suivre une thérapie. Un peu plus loin à 8Km de la ville se trouve le lac Andraikiba qui est célèbre pour les festivités du week-end pascal, c'est aussi un lieu pour se détendre en famille. C'est ce lac qui approvisionne la ville d'Antsirabe en eau potable (eau de robinet). A quelques 16km de là se trouve un autre lac, le lac Tritriva qui est plus petit mais très profond (148m de profondeur), ce lac est plutôt célèbre pour ses légendes : il y avait eu un roi qui a érigé son palais au sommet d'une colline, un jour, il avait eu une vision prémonitoire lui avertissant de quitter ce lieu. Peu de temps après, un volcan avait rentré en éruption et creusant un trou profond pour former un lac. Des années plus tard, le lieu devient sacré. Un jour, un jeune homme issu d'une famille pauvre est tombé amoureux de la fille unique d'un richissime noble. Cette liaison a été vite réprimandée et interdite. Pour prouver leur amour, le jeune couple a décidé de se jeter dans le lac pour y s'unir pour toujours. A partir de ce moment, deux arbres s'entrelaçant devenaient le symbole de leur éternel amour. D'après la légende, les couples qui n'ont pas encore officialisé leur union n'ont pas le droit de s'y rendre si non une séparation s'en suit. Il est à noter que ce lac a une forme de la carte de Madagascar et sa particularité ! Pendant la période de pluie, l'eau du lac s'abaisse et le contraire lors de la période sèche.



Le Lac Tritriva (148m de profondeur)

A 16km de la ville



Le Lac Andranomafana (au Centre ville)

Eau usée du Centre Thermal



Le Lac Andraikiba (à 8km de la ville)

source d'eau de robinet

L'ironie du sort a voulu que Madagascar ait beaucoup de potentialités mais sa population est parmi les plus pauvres du monde. N'empêche qu'elle attire l'attention de nombreux visiteurs par ses biodiversités et ses multitudes environnementales.